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Q. Quel a été le résultat général?
R. Tout va très bien jusqu'ici. Le dernier relevé nous donne quelque 1,800

personnes qui nous sont venues des Etats-Unis.

Q. L'automne passé?
R. Non, ce printemps.

Q. Avez-vous l'intention de continuer la même assistance que celle qui a été
donnée aux enfants envoyés en ce pays par l'institution Barnardo, etc.?

R. Parlez-vous des asiles de Belleville, de St. Catharines et de Peterborough ?

Q. Oui ?
R. Je ne saurais dire si l'intention est, de continuer la même assistance à l'avenir;

c'est l'affaire du gouvernement. Il n'y a pas eu de recommandation jusqu'ici.

Q. Cette immigration continue toujours comme auparavant ?
R. Oui.

Par 3f. Wilson:

Q. Avez-vous quelque idée de ce que l'immigration venant des Etats-Unis a
coûté?

R. Je ne puis le dire dans le moment.

Q. Le résultat n'a pas été énorme ; 712 est le chiffre qu'indique votre rapport ?
R. C'est pour l'année passée. Relativement au travail de l'année dernière, je

dois dire que pour ce qui concerne les agente il avait été arrêté jusqu'au mois de
mars il y a un an, en sorte que tout ce qui s'est fait l'année dernière compte
depuis le mois de mars seulement.

Q. D'après les renseignements que vous avez maintenant sont-ce de bons immi-
grants qui vous viennent des Etats-Unis?

R. Oui.

Q. Obtenez-vous une classe de gens désirable?
R. Oui, ce travail est très encourageant. Nous en recevons un grand nombre.

Nous avons consacré un peu de temps et d'argent à engager des délégués à venir
visiter le pays et à faire rapport. Dans chaque cas, à ma connaissance, ces rapports
ont été favorables.

Q. C'est ainsi que faisait l'ancienne Administration, n'est-ce pas ?
R. Je n'en sais rien vraiment.

Par M. Davin:

Q. Lorsque vous êtes entré en fonctions, vous avez trouve une bonne partie de
ce travail commencé ?

R. Certainement il se dépensait de l'argent.

Q. Et il y avait des agents par tous les Etats-Unis ?
R. Je crois qu'il n'y avait qu'un seul agent quand je suis arrivé-M. Daly.

Par M. Wilson:

Q. Je crois que l'ancienne administration avait écarté les agents en général.
Je sais que le capitaine Hlolmes avait été déposé et qu'il n'a pas été remis en place.

Par M. -Davin:

Q. Vous avez parlé d'agents qui travaillent aux Etats-Unis. Avez-vous des
nouvelles de M. Rankin, de Régina ? Où est-il maintenant?

R. A Saint-Paul. Il était allé au Kansas.
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